



---

## Se acabó compartir la cuenta de Netflix de forma gratuita

La plataforma de *streaming* Netflix ha comenzado a aplicar hoy una nueva política de gestión que básicamente se va a centrar **en limitar la posibilidad de compartir una cuenta**, como ocurría hasta ahora, al menos de manera gratuita.

Por el momento, esta nueva política de precios **no se ha implantado en todo el mundo**. Ha entrado en vigor en países como España, Portugal, Nueva Zelanda y Canadá; mientras que en lugares como Estados Unidos la compañía se lo está pensando.

Atrás quedan los mensajes resultones como el emitido por la compañía allá por 2017, cuando decía que **compartir la contraseña del servicio es una muestra de amor**. Ahora puede que lo siga siendo, pero como pasa con los regalos que se hagan en unos días por San Valentín, esa muestra de amor va a costar dinero.

Según la plataforma, a partir de hoy, **cada persona/cuenta fuera del hogar costará 5,99 euros mensuales extra**. Una posibilidad que no está presente en todos los planes, tan solo en el estándar y en el premium, los más caros. N

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |